## **MEDITACIONES DIARIAS**

## 14 de Julio de 2024

## Lo que llevamos de pueblo en pueblo

En mi experiencia, hay dos tipos de personas: las personas que se quitan los zapatos en el momento en que entran por la puerta y las que no lo hacen.

La gente puede sentirse muy convencida de esto en ambos lados. El principal impulso de la Brigada sin zapatos parece ser el siguiente: rastreamos muchas cosas raras en las plantas de nuestros pies. Pequeños recordatorios de todos los lugares en los que hemos estado, ya sea una casa privada o un baño público, se aferran a nuestros zapatos mucho después de que nos vamos.

Esta misma teoría se aplica a nuestra vida espiritual. Como seres humanos y como discípulos, visitamos muchos pueblos figurativos y recogemos mucho polvo figurativo. Pecaminosidad. Vergüenza. Fracaso. Enojo. Miedo. Duda. No importa cuánto tratemos de mantenernos libres de ellas, estas cosas tienen una forma de adherirse a nosotros, a veces sin que nos demos cuenta. Necesitamos echar un buen vistazo al equipaje inútil y poco constructivo de nuestro pasado que estamos rastreando en nuestros encuentros presentes y futuros.

¿Cuál es la "ciudad" que Dios te pide que visites hoy en Su nombre? ¿Es una conversación difícil con un amigo, un breve testimonio a un extraño en la fila de la caja, una llamada para estar presente con alguien de tu familia? Antes de irte, recuerda, sacúdete el polvo. No dejes que una decepción pasada te limite. No permitas que los fracasos o las cargas de ayer te alejen del gozo del testimonio de hoy, cualquiera que sea la forma que adoptes.

- Tracy Earl Welliver, MTS